
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 100, DE 25 DE AGOSTO DE 2.015. 
 
   O VEREADOR JOSÉ REGINALDO MORETTI, USANDO DAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O 
SEGUINTE:  
 
   REQUEREMOS à Mesa, independente de deliberação do 
Plenário, na forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo 
Municipal, solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

1- Qual o destino dado aos materiais de construção restantes 
de obras ou reformas realizadas pela Prefeitura? 

2- Tais materiais dizem respeito àqueles adquiridos diretamente 
pela municipalidade, sem se considerar os contratos de obra 
ou reforma por empreitada global. 

 
 

Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 25 de agosto de 2015. 

 
 

 
 

JOSÉ REGINALDO MORETTI  
Vereador 


